

Rückblick

Jubiläums-GV



ECS

Am Samstag, 31. März 2012 konnten wir unsere **Jubiläums-GV im Verkehrshaus in Luzern** in Verbindung mit einer spannenden öffentlichen Vortrags- und Diskussionsveranstaltung durchführen. Highlights waren auch die Führung durch die neue Sonderschau «Sonne bewegt» und die Ausstellung von rund 50 alten bis ganz neuen Elektrofahrzeugen.

Herzlichen Dank an alle, die mit ihrem Fahrzeug, ihrer Präsenz, ihrem aktiven Mitwirken und Mitdiskutieren zum grossen Erfolg dieses Anlasses beitrugen!



Veranstaltungen

11. August: Besichtigung Tremola AG und Raten-Treff

In Bilten lernen wir bei der **Tremola AG** die Entwicklung des **Dreiradfahrzeuges Tremola** mit Neigetechne kennen. Anschliessend geht die Fahrt auf 1077 m hinauf zum **Restaurant Raten Passhöhe** zum Mittagessen und zum Erfahrungsaustausch über die eigenen Elektromobile. Der spätere Nachmittag und Abend kann individuell gestaltet werden, z.B. mit einem Besuch in Einsiedeln oder des Autokinos im Restaurant Raten. Für diejenigen, die nicht im eigenen Fahrzeug anreisen können, wird versucht, eine Mitfahrgelegenheit zu organisieren. Nähere Informationen und Angaben zur Anmeldung siehe separaten Flyer.

18. August: Zweites Treffen Formula E



Das **2. Schweizerische Treffen für Elektrofahrzeuge** des Verkehrshauses ist historischen, heutigen und zukünftigen Elektromobilen gewidmet. E-Mobile aller Gattungen und Jahrgänge und natürlich auch die Mitglieder des ECS sind eingeladen, sich von 10.00 bis 18.00 Uhr auf der Verkehrshausarena zu treffen. Wer mit dem Fahrzeug kommt sollte sich bei Verkehrshaus anmelden. Anmeldetalon liegt bei, die Teilnahme mit Fahrzeug ist gratis. Gleichzeitig findet dort eine Ecocar-Expo des Verbandes e'mobile sowie eine Roadshow von NewRide statt, wo die spezielle Möglichkeit besteht, verschiedene neue Elektrofahrzeuge zu testen und direkt miteinander zu vergleichen. Gutscheine für eine Gratisteilnahme können bei e'mobile, Pavillonweg 3, 3001 Bern oder info@e-mobile.ch angefordert werden.

23. September: Zürich Multimobil

An der diesjährigen «**Zürich Multimobil**» ist auch der ECS wieder mit einem Stand und verschiedenen Fahrzeugen der Mitglieder vertreten. Geboten werden Informationen und Berichte über die Erfahrungen im Alltag aus erster Hand sowie die Möglichkeit zu einer kurzen Probefahrt.

ECS-Mitglieder, die bereit sind, an diesem Stand mitzuwirken und wenn möglich dort auch ihr Fahrzeug zu präsentieren, melden sich bitte frühzeitig beim ECS, damit wir ihnen eine Zufahrtsbewilligung ausstellen können.

November: Besuch Design Werk und Jahresschluss- veranstaltung

Unsere Jahresschlussveranstaltung wird dieses Jahr mit einem Besuch beim **Design Werk in Winterthur** – weltbekannt durch die Rekordfahrt mit dem Zerotracer – kombiniert. Vorgestellt wird insbesondere der Zerotracer und wir können auch den Rollout eines **neuen Fahrzeugs der EVC** verfolgen.

Im Anschluss daran findet das traditionelle Jahresabschlussessen im Raum Winterthur statt. Nähere Angaben folgen.

Diverses

Angebot Kleber

Die neuen Kleber

www.ELEKTROMOBIL.CLUB.CH

für die Fahrzeug-Rückseite/Heckscheibe – 75 cm breit – können beim ECS zum Preis von CHF 25.– pro Stück bestellt werden.